

ひがしの子



佐久市立東小学校 学校だより 令和6年3月号

【学校教育目標】豊かな心をもち、よく考え、自分の力で生きぬく子ども

3学期終業式 校長先生のお話 「一年間を振り返って」

2024年は辰年です。自分の夢や憧れに向かって挑戦したり、みんなで力を合わせて苦しいことを乗り越えたりしながら、「竜」のように飛躍する年にしていきたいですね…と、3学期の始業式で皆さんにお話をしました。

今、発表してくれた1年生と4年生の代表の二人、この3学期、自分なりに目標に向かってがんばったことを堂々と発表してくれてありがとうございました。

思えば、今年は一月一日から、石川県能登半島を中心とする地域で大きな地震が起こり、それに伴う津波や山崩れ、火災や建物の倒壊などで多くの犠牲者が出ました。今なお多くの被災された方々が毎日の生活に困っています。6年生が中心となって募金活動をしてくれたことも記憶に新しいですね。

また、世界的には、国と国での激しい武力衝突(戦争)によって、私たちがこうしている今もなお多くの尊い命が失われている現実があります。

その一方で、スポーツ界では、バスケットボールやバレーボール、アメリカ大リーグ等での日本人選手の活躍に加え、地元佐久市の高等学校が全国駅伝大会で優勝するなど、努力の成果が実を結んだ明るいニュースもありましたね。

さて、東小学校の今年度はどうだったでしょうか。コロナ禍が落ち着いてきたことで、学校の行事や校外での活動、人と人との交流等への制限がやわらぎ、これまでの形が戻ってきました。運動会や音楽会、収穫祭や感謝の会などに地域のお客様を招いて、皆さんの活躍する姿を観ていただくことができました。また、こちらから地域へ出向いて行き、これまでの練習の成果を発表したり交流したりすることもできるようになりました。

特に、校長先生が嬉しかったのは、「縦割り班での交流」をもとに、児童会活動や集会、児童会祭、縦割り清掃など、高学年のお兄さんお姉さんと低学年のお友だちが、学年をこえて一緒に関われる機会やつながりがたくさん増えたことです。この短い3学期にも、6年生の大縄跳びの記録を目標に、他の学年でもみんなで頑張っていた姿や、6年生から教えてもらった雑巾がけの方法をもとに、お掃除がとても上手になった低学年のみんなの姿、6年生から児童会のバトンを引き継ぎ、張り切って取り組もうとしている後輩たちの姿など、多くの場面で素敵なおつながりが見られました。

ところで皆さん、校長室に遊びに来てくれる6年生に聞いてみたことがあります。6年生から見た他の学年の人たちのイメージについて教えてもらいました。

1年生…どこにいても楽しそうに見えて笑い声が絶えない。6年生とも仲良し。

2年生…毎日元気によく遊んでいる印象。いつも大きな声で歌ってくれる。

3年生…積極的にいろんなことに挑戦している。お掃除をよく頑張っている。

4年生…一人一人の個性が強く、自分の意見や主張をしっかり持っている感じがする。

5年生…みんな仲がいいイメージ。児童会を引き継いだ後、それぞれがよく頑張っているから自然に応援してあげたくなる。

6年生は、1年生から5年生の皆さんのことを、いつもこんなふうに優しく温かなまなざしで見えてくれたんだなあと、じんわり嬉しい気持ちになりました。

さあ、明日はいよいよ卒業式です。今までいろんなところでお世話になった6年生がこの東小学校から巣立っていく日です。みんなでどんなふうにしてあげたらよいでしょうか。6年生に向けた「感謝」の気持ちを「歌」や「呼びかけ」に込めたり、全校のみんなで心を合わせて「礼」をそろえたり、静かに耳を傾けたりして、6年生の最後の晴れ姿をしっかりとみんなで見届けられるような素敵な卒業式にしましょう。

そして、明後日から始まる春休みを、ここにいる全員がすがすがしい気持ちで迎えられるように、1年間をしめくくりにしましょう。

1年間 ありがとうございます

本日で令和5年度が終了しました。ここ数年、教育活動に大きな影響をあたえてきた新型コロナウイルス感染症の位置づけが変わり、昨年度まで制限されてきた活動も実施できるようになってきました。運動会や音楽会などの諸行事をはじめ、本年度2学期からはじめた「憧れプロジェクト」や全校が縦割り班で活動した児童会主催の「なかよし祭」なども実施することができ、充実した1年間となりました。これも保護者の皆様、地域の皆様のおかげをいただけたおかげです。感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

明日から4月3日(水)まで春休みとなります。「春休みの過ごし方」をよくお読みいただき、安全・安心に過ごすことができますよう、また、新学年に向けて充実したお休みになりますよう、ご理解とご協力をお願いします。春休み中、平日については学校に当番の職員が勤務しておりますので、緊急な連絡は学校までお電話をいただくとありがたいです。

4月の主な予定

4日(木) 始業式・入学式(午前) 1年学級PTA編成 5学年PTA	15日(月) 交通安全教室
5日(金) 2~6年給食開始 集団登校(~5/7) 街頭指導(~9)	16日(火) 尿検査
8日(月) 支部児童会	17日(水) 1年生を迎える会
10日(水) 1年給食開始 児童会 PTA 代議員会	18日(木) 6年全国学力学習状況調査
11日(木) 集団下校・下校指導	19日(金) 授業参観・PTA総会・学級懇談会
	22日(月)~30日(火) 家庭訪問
	24日(水) 児童総会
	26日(金) 避難訓練

お世話になりました ありがとうございます

HP版は省略いたします

令和5年度末の人事異動により、14名の先生方とお別れすることになりました。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

【担当 教頭 小林 司 電話:0267-68-6829 FAX:0267-68-6931】